

### 13. Meisterschaftsrunde mit Zuchwil

Drei Siege in Serie motivieren natürlich nach mehr. Der Gast aus Zuchwil zeigte sich aber in der Vergangenheit sehr stilsicher, man durfte also gespannt sein.

Bei guten Windverhältnissen und blauem Himmel wurde das Spiel zehn Minuten später lanciert. Der Start am Bock gelang uns gut, erst kurz vor der Hälfte schlichen sich die ersten Fehler ein. Mit den ersten Riesen durften wir zufrieden sein. Die Gäste machten ihren Job im Ries und blieben ohne Makel.



Zuchwil zeigte darauf am Bock, dass ihre Formkurve stimmt. Bei Halbzeit lagen wir bereits mit 50 Punkten in der Kreide. Auch wir konnten unser Ries sauber halten.

Zurück am Bock lag das Bestreben darin, den ersten Durchgang zu bestätigen. Trotz eines Nullers und einem weiteren kurzen Streich gelang dies beinahe.

Die Solothurner kamen zwar im zweiten Cher nicht mehr auf die Treffer des ersten Abschnitts, zogen ihr Spiel aber durch.



Zum Schluss resultierte mit 0/1338 zu 0/1414 eine doch deutliche Niederlage.

Nicht nur unsere Gäste, auch wir haben in diesem Spiel gezeigt, dass die Formkurve stimmt. Ob Pause oder nicht, der August wird noch einmal spannend, und vor allem wichtig. Es muss unser Ziel sein, in den letzten beiden Meisterschaftsspielen acht Punkte zu holen.

Die Besten: Gleich drei Spieler erreichten die Marke von 86 Punkten. Starker Auftritt von Michu, Michu und Räffu.

Bärnu